





DR. JOSÉ FRANCISCO ROMÁN GUTIÉRREZ

DIRECTOR DEL INSTITUTO REGIONAL DEL PATRIMONIO MUNDIAL EN ZACATECAS

CENTRO CATEGORÍA 2, BAJO LOS AUSPICIOS DE LA UNESCO

PRESENTE.

Zacatecas, Zac., a 31 de mayo de 2019

Por este medio comparto con Usted, que en las audiencias públicas promovidas por el Instituto Regional del Patrimonio Mundial en Zacatecas, celebradas en los municipios zacatecanos que forman parte del Camino Real de Tierra Adentro, inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO, hubo un gran interés de estudiantes y docentes de los planteles de El Colegio de Bachilleres del Estado de Zacatecas, tanto por participar en dichas audiencias así como en encontrar alternativas que, prácticamente, puedan contribuir a la capacitación de personas y comunidades en el cuidado y conservación del Patrimonio Mundial.

En virtud de esas consideraciones, propongo a Usted establecer un convenio de colaboración entre El Colegio de Bachilleres de Zacatecas y el Instituto Regional del Patrimonio Mundial en Zacatecas, para sumar esfuerzos e impulsar alternativas de formación en línea, con el propósito de ampliar el compromiso de la sociedad en preservar tan importantes bienes culturales y naturales. El Colegio cuenta con personal calificado para el manejo de plataformas digitales y diseño pedagógico necesarios para opciones de este tipo.

Coincidimos con la visión planteada en las audiencias públicas en torno al papel que cumple el Patrimonio Mundial en el desarrollo sostenible, siendo la educación una de las principales alternativas para ese resultado.

En espera de su respuesta, le envío cordiales saludos.

INSTITUTO REGIONAL DEL PATRIMONIO MUNIZIAL

10 JUN. 7013

COLEGIO DE DACINGES

DE LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA

DIRECTOR GENERAL DEV COLEGIO DE BACHILLERES

C.c.p. L.C. Alejandro Tello Cristerna, Gobernador del Estado de Zacatecas y Presidente del Consejo de Administración del Instituto Regional del Patrimonio Mundial en Zacatecas.